

12 Sports

Handball/23e édition de la CAN/Gabon 2018/Match de classement Algérie-Gabon, aujourd'hui

Les Panthères visent une 5e place historique

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

GABONAIS et Algériens s'affrontent aujourd'hui pour la 5e place dans cette 23e édition de la CAN de handball. Dès la fin de la rencontre disputée et remportée jeudi dernier face au Congo (31-30), les pensées, côté gabonais, étaient déjà tournées vers la confrontation contre les Algériens. Fabien Ségarel, demi-centre du Gabon, a évoqué la nécessité de "finir en beauté". Pablo Morel, entraîneur-adjoint de l'équipe, y voit une "finale pour obtenir un classement historique".

En effet, obtenir ce rendement permettrait d'effacer des tablettes les résultats réalisés jusqu'à présent. Jamais les Panthères n'ont atteint un tel niveau. 6e en 2000, 12e en 2002, 8e en 2006, 9e en 2010, 11e en 2012, 9e en 2014 et 11e en 2016, telles sont les performances du Gabon lors de ses participations en CAN. Pour le staff technique, obtenir cette 5e position au classement final serait donc une belle satisfaction. Mais il faudra d'abord se débarrasser d'une Algérie qui sera revancharde et désormais consciente du potentiel du Sept national gabonais. Yannick Aubyang, Fabien



Photo : WILFRIED MBINAH

Les Gabonais misent sur un bel accessit aujourd'hui.

Segarel, Mehdi Lacritick et compagnie avaient réussi à défaire les Fennecs, le 18 janvier (26-25), dans le groupe A. Une victoire qui effaçait deux précédentes déconvenues. En 2000, les Algériens n'avaient eu aucune difficulté à battre les Gabonais. En 2016, les Panthères avaient été une nouvelle fois défaits par les Fennecs, également dans un groupe A relevé. Si les Panthères ont pu dernièrement prendre le dessus sur les Algériens (et les dépasser au classement final de la poule A), elles ont, cependant, puisé une grosse partie de leurs forces dans le soutien inconditionnel du public. Quelques heures avant la confrontation du 18 janvier, le sélectionneur Sofiane Haiouani avait



Photo : WILFRIED MBINAH

Le public pourrait, une nouvelle fois, désertier les gradins du Palais des sports.

justement craint que son équipe évolue dans une atmosphère qui ne lui serait pas acquise. Aujourd'hui, les deux nations vont se retrouver dans

une enceinte du Palais des Sports un peu plus neutre. En effet, il n'est pas sûr que le public, encore sous le choc d'une élimination en quart, devant le Maroc, vienne massivement encourager ses représentants pour un match de classement. Celui livré contre le Congo, jeudi dernier, semble déjà être une indication. Tant les gradins étaient clairsemés. Une chose est certaine, les Fennecs voudront réparer leur faux pas en poule. Tout en rappelant à leurs adversaires de ce jour, même si cette 23e édition ne leur a pas souri, qu'ils demeurent une des meilleures nations du continent. Elle figure parmi les meilleures équipes africaines avec sept victoires en Coupe d'Afrique des nations de handball masculin (1981, 1983, 1985, 1987, 1989, 1996 et 2014). Pour leur ultime rencontre dans cette CAN 2018, les Panthères partent avec un petit handicap : Yannick Aubyang (capitaine et arrière) est à l'arrêt pour une vingtaine de jours. Une douleur à l'épaule droite l'empêche d'être avec ses coéquipiers. Aux autres de faire le travail et mettre la main sur une 5e place qui serait historique pour le Gabon.

Après le match de classement/Gabon - Congo jeudi dernier

Ce qu'ils ont déclaré

J.A.L
Libreville/Gabon

Fabien Ségarel, demi-centre du Gabon : "L'élimination face au Maroc hier (mercredi) nous est restée en travers de la gorge. C'est ce qui explique que nous ayons mis du temps à rentrer dans le match. C'était déjà le même scénario la veille. Mais, nous avons, cette fois, su trouver les ressources pour réagir et faire la différence. L'ambiance était quelque peu morose dans le Palais des sports, mais il fallait s'y attendre. On comprend la déception des supporters. Nous allons rester concentrés et finir en beauté, samedi contre l'Algérie."



Photo : WILFRIED MBINAH



Photo : WILFRIED MBINAH

Pablo Morel, entraîneur-adjoint du Gabon : "La première période a été difficile. C'est qu'il a fallu digérer la déception légitime liée à notre élimination. Il a donc fallu remobiliser les troupes. Parce que nous n'avions pas le droit de baisser les bras. Cette victoire va nous permettre de continuer à viser l'objectif de la cinquième place. Mais, contre une Algérie revancharde, c'est l'équipe manifestant plus d'envie qui va s'imposer. C'est notre finale pour obtenir un classement historique. Nous allons donc tout donner pour cela."

Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Tournoi "Karl Apinda"

Les hostilités démarrent ce samedi

J-P A
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre du démarrage de ses activités de la saison 2017-2018, la Ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime organise, au

jour d'hui, le traditionnel tournoi inter-établissements dénommé "Karl Apinda". La compétition, qui est à sa 18e édition, va se dérouler pendant trois jours et réunir six établissements scolaires répartis en deux groupes de trois. Ainsi, dans le groupe A, on retrouve le lycée Thuriaf

Bantsantsa, le collège et lycée Raponda Walker, le collège Charles Lwanga. Tandis que le lycée Joseph Ambouroué Avaro, le lycée technique Jean-Fidèle Otando et le collège Delta détenteur du trophée, sont logés dans le groupe B.

Le programme des ren-

contres

Samedi 27 janvier, plateau Raponda Walker

09h00 : LTB/CLRW
10h30 : LJAA/LTJFO
11h30 : LTB/Charles Lwanga
12h30 : LJAA/Collège Delta
13h30 : CLRW/Charles

Lwanga
14h30 : LTJFO/Collège Delta

Mercredi 31 janvier Plateau LJAA

15h00 : 3e Poule A/3e Poule B
16h00 : 1er Poule A/2e Poule B

17h30 : 1er Poule B/2e Poule A

Samedi 03 février Plateau Karl Apinda

15h00 : Match de classement
16h30 : Finale